



Pressemitteilung:

Internationale Deutsche und Schweizer Meisterschaften im Drachenfliegen 2024

vom 26. Mai – 2. Juni 2024 am Kandel/Waldkirch,

ausgerichtet vom DGFC Südschwarzwald e.V., dem Deutschen Gleitschirm- und Drachenflugverband DHV e.V. und dem Schweizer Hängegleiterverband SHV.

Die internationale Deutsche und Schweizer Meisterschaft 2024 ist das größte Drachenflieger Event in Deutschland im Jahr 2024. Die Schweizer haben sich wegen der Grenznähe an die Deutsche Meisterschaft angeschlossen. Seien Sie dabei, wenn über 80 Drachenflieger lautlos in den Himmel starten. Das Bild, das sich dem Zuschauer bietet, wenn so viele Drachen auf einmal über dem Kandel fliegen, ist etwas unvergessliches. Es werden die besten Drachenflieger aus insgesamt 17 Nationen erwartet, darunter der amtierende Weltmeister Alex Ploner aus Italien. Mit dabei die deutschen Nationalteams der Flexiblen Drachen und der Starrflügler. Die deutschen Drachenflieger mit den lokalen Piloten Roland Wöhrle (Gutach) und Jochen Zeyher (Gundelfingen) sind Vize-Europameister und Vize-Weltmeister im Team, Dirk Ripkens aus Kevaeler/NRW ist Vize-Weltmeister im Einzel, Corinna Schwiengershausen ist Vize-Weltmeisterin bei den Frauen. Jochen Zeyher ist aktuell mit über 405 km der Weltrekordhalter im Dreiecksflug und hält den Kandelrekord mit einem 300 km Dreieck.

Bei dieser internationalen hochkarätigen Meisterschaft werden jeden Tag neue Tagesaufgaben - abgestimmt nach dem täglichen Wetterbericht - gestellt. An guten Tagen müssen die Piloten bis zu 150 km fliegen, nur mit der Kraft der Sonne, z.B. Kandel - Titisee - Wolfach – Waldkirch.

Tagessieger ist, wer zuerst im Ziel in Bleibach/Gutach am Wettbewerbslandeplatz und Festplatz landet. Dort ist ein Festzelt aufgebaut, um die Piloten und Zuschauer gut zu versorgen. Für die vorzügliche Bewirtung sorgt die Trachtenkapelle Bleibach, Die Zuschauer haben die einzigartige Gelegenheit über Livetracking die Piloten in der Luft zu beobachten und die Landungen der modernsten Drachen zu bestaunen, mit welchen sich die Piloten viele Stunden in der Luft bewegen.

Am Startplatz Kandel können die Zuschauer die Anspannung spüren, wenn es für die Piloten ernst wird und der Wettkampf beginnt. Am Montag 27. Mai 2024 ist um 11:30 Uhr am

Startplatz Kandel die offizielle Eröffnung mit einigen bekannten Politikern der Region. Gestartet wird an allen Tagen ab ca. 12:30 Uhr auf dem Kandel. Gelandet wird dann je nach Tagesaufgabe zwischen 15 und 17 Uhr auf dem Landeplatz Bleibach. Die Siegerehrung der internationalen und nationalen Gewinner findet am Sonntag den 2. Juni 2024 um 11 Uhr auf dem Festgelände Bleibach statt, ebenfalls mit regionalen Politikern.

Am Kandel besteht für die Presse die Möglichkeit im Gleitschirm-Tandem mitzufiegen und so das ganze Geschehen selbst etwas zu spüren. Sollten Sie mitfliegen wollen, würden wir Ihre Anmeldung benötigen, damit auch ein Pilot für Sie bereitsteht.

Wir würden uns freuen, wenn Sie über die Internationale Deutsche und Schweizer Meisterschaft 2024 mit Ihrem Medium berichten würden.

Mehr Infos finden Sie bereits unter www.dhv.de/piloteninfos/wettbewerb-sport/drachenszene/live-berichte/german-open-2024/ und <https://civlcomps.org/event/german-open-2024-hanggliding/participants>

Um einen Eindruck in die Drachenfliegerei zu bekommen, finden Sie ein Video von der Internationalen Deutschen Meisterschaft 2022 am Kandel unter <https://www.youtube.com/watch?v=qMxN1mX-D-M>

Ein professioneller Filmer vom DHV stellt Ihnen gerne sendefähiges Filmmaterial zur Verfügung (Charlie Jöst, info@joestmedia.de, Tel: 06221-831420 oder 0171-5068547)

Für weitere Fragen bzw. Kontakte an die Piloten stehen wir gerne zur Verfügung.

Regina Glas
Referat Sport
Teamchefin der Drachen-Nationalmannschaft
regina.glas@dhvmail.de
Tel: 0170-8389477
www.dhv.de

DGFC Südschwarzwald e.V.
Klaus Kienzle
Tel: 0171 7361625
Klaus@kienzle-lahr.de
www.dgfc-suedschwarzwald.de